

El Eco de Cartagena



Diario decano de la Prensa del Reino de Murcia y de la Región de Levante

La fiesta del domingo

Se va acercando nuestro gran día: el de Cristo Rey con quien deseamos y hacemos alarde de vivir identificándonos los que sin gloria ninguna mundanal ni esperanza de terrena recompensa estamos desde estas columnas batallando un día y otro día por el ideal netamente católico. Ese es nuestro día, lo declinamos con santo orgullo. Pero preparémonos a celebrarlo.

Basta que sea este el deseo y mandato del Sumo Pontífice para que nuestros lectores y amigos porgan en celebrarlo todo el entusiasmo de su amor a Cristo Rey. Y lo pondrán, fijándose en los medios que para ello propone nuestro ama ífimo Prelado Diocesano, y siendo fieles en ponerlos y hacerlos poner en práctica.

En la gran fiesta del próximo domingo Cristo Rey debe ser honrado por todos los católicos, demostrando con nuestros actos que queremos su reinado en nosotros, en nuestras familias y en nuestros pueblos y estamos dispuestos a oponernos por todos los medios a los avances del mal en cualquiera de sus aspectos.

Seguendo las instrucciones que en la reciente exhortación pastoral, publicada en estas columnas, nos da el señor Obispo, debemos celebrar este día participando en las solemnes funciones religiosas ordenadas, principalmente en las Comuniones generales, con lazo de los sagrados sacramentos, en las balcones colgadas con emblemas o imágenes del Sagrado Corazón de Jesús, y, por último, fomentando en nosotros fervorosos sentimientos de piedad, devoción y amor para que sólo El reine en nuestros entendimientos y en nuestros corazones, en nuestras casas y en la sociedad entera, informándolo todo su divina doctrina.

Al recordar en esta especial jornada los derechos indiscutibles de la soberanía de Jesucristo sobre todo lo creado, acatémosle como a Rey y Señor y ofrezcámonos como fieles vasallos suyos a laborar con toda nuestra alma porque su dulce reinado se extienda cada vez más por el orbe entero.

La fiesta de Cristo Rey

Con motivo de celebrar la santa iglesia el próximo domingo la fiesta de Cristo Rey, se tendrán en la Catedral Antigua los siguientes cultos siguientes:

Por la mañana a las ocho; Misa de comunión general con acompañamiento y motetes.

Por la tarde, a las cinco y media solemne función, con exposición de S. D. M. rosario, sermón alusivo al acto, consagración al Corazón de Jesús y procesión por el interior del templo, con la imagen del Sagrado Corazón de Jesús.

Próxima visita del Marqués de Estella

El general Primo de Rivera en un discurso pronunciado en Cádiz, ha dicho que terminado el viaje que realiza, se propone trasladarse a la provincia de Murcia, para visitarla toda.

De Sociedad

LOS QUE VIAJAN

Anoche en el rápido llegó a esta ciudad hospedándose en el Gran Hotel, la distinguida esposa del vicealmirante de la Escuadra americana en Europa, Mr. John How Doylan.

Le deseamos a tan ilustre dama grata estancia en Cartagena.

—Ha salido para Blanca el Rvdo. P. Julio Moreno, misionero del Corazón de María.

—Ha regresado de La Aparecida la bella señorita Lolita Diaz de Herrera.

—De su finca en La Aparecida ha regresado el Director de la Fábrica de Gas don Luis Delgado y su distinguida esposa doña Julia Manzanares.

ENFERMOS

Está mejorada de su indisposición la bella señorita María Luisa Aznar Barrantes, hija del Excmo. Sr. Capitán General del Departamento.

—Se encuentran enfermos los preciosos niños Caridad y Eduardo Delgado Manzanares, hijos del Director de la Fábrica de Gas, don Luis.

—Han sido operados felizmente de la garganta los hijos del capitán de fragata don Fernando Delgado.

NOTAS VARIAS

Según leemos en un diario de Cádiz se indica allí para ocupar el cargo de Capitán General de la Armada, por fallecimiento del señor Fernández de la Puente, al actual Capitán General de Cartagena, señor Aznar, coincidiendo dicha noticia con las que aquí vienen circulando.

—El Dr. don Esteban Velez Calderón, médico de la Armada y de la Beneficencia Municipal de Madrid por oposición, nos ofrece atentamente su casa y servicios de consulta de enfermedades de oído, nariz y garganta que establece en esta ciudad calle Sagasta, 44 y 46. 1.º izquierda.

Le deseamos mucho éxito.

De Teatros

PRINCIPAL

Anoche debutó el espectáculo «Pasacalán» agrupación de variedades que fué bien recibida por el público.

Se aplaudieron todos los artistas, especialmente al «Trio Lara», que tan conocido es en Cartagena.

CIRCO

Los días 31 de Octubre y 1 de Noviembre se representará en este teatro «Don Juan Tenorio» interpretado por los distinguidos elementos que integran el cuadro artístico de la Compañía California, con un repertorio verdaderamente extraordinario.

—El día 2 de Noviembre debutará la agrupación «Los Pericots».

Sigfrido

Gas Levante S.A.

El Inspector de la Compañía está a su disposición para facilitarle instrucciones, prácticas sobre utilización económica del gas.

Banco Hispano Americano.—CARTAGENA

Puerta de Murcia 44 y 46 Teléfono n.º 95 Dirección telegráfica y telefónica HI-PAMER

Capital Ptas. 100.000.000.—

FONDO DE RESERVA:

Ordinario 9.000.000.—

Extraordinario 20.000.000.—

Remanente de beneficios 2.283.318,07.—

TOTAL DE CAPITAL Y RESERVAS .. Ptas. 131.283.318,07.—

Compra y venta de valores.—Negociación de cupones.—Emisión de giros sobre todas las plazas del mundo.—Descuento de letras.—Cuentas corrientes a la vista, con interés, en pesetas y moneda extranjera.—Imposiciones a plazo fijo con interés según los plazos.

CAJA DE AHORROS

con imposiciones desde 5 pesetas en adelante.

Los marinos norteamericanos en Cartagena

Un almuerzo

Esta tarde a las una y media el Capitán General de esta Capital de Departamento ha obsequiado con un almuerzo a los marinos norteamericanos que desde el pasado martes son nuestros huéspedes.

El acto ha tenido lugar en el salón principal de Capitanía General y a la mesa se sentaron con el Excmo. señor don Juan Baulista Aznar los siguientes invitados:

Vicealmirante Dayton, el Teniente Coronel de Artillería señor Morell, Commander, R. Beardall, Teniente Coronel de Infantería de Marina señor Díaz Montero, Commander Arnold, General Gobernador Militar señor Gil Yuste, Captain K. Riddle; señora de Verdugo, Commander Pillahuves, Capitán de Corbeta señor Rizo, excelentísimo señora de Aznar, Excmo. señora de Enrile, Alcalde accidental señor Medlavilla, señorita María de los Angeles Aznar, Capitán de Fragata, señor Medina, Commander Traese, señora de Sánchez Ocaña, Contralmirante Enrile, Teniente Meadors, Capitán de Navío señor Verdugo y los Ayudantes del Almirante Aznar, señores de Barreto, Sánchez Ocaña y Galan.

El menú servido ha sido el siguiente: Entremeses, Huevos Nourai, Fricaré de pollo a la parisien, Langosta, salsa tártara, Solomillo calamal, Patatas mitemé, Heado bomba praline; Frutas del tiempo, café y licores.

Vinos: M. Riscal, Diamante Moet y Chandon.

Durante el almuerzo la laudada banda de Infantería de Marina ha ejecutado un selecto programa.

El Capitán General ha ofrecido el acto en elocuentes frases, contestándole el vicealmirante Dayton, interpretando la banda los himnos nacionales de ambos países.

A la entrada y salida en el Palacio de Capitanía General, la sección de Marinería que allí presta guardia le rindió los honores correspondientes.

Un Vino de honor

Mañana tarde a las seis el Ayuntamiento obsequiará en el salón de sesiones con un vino de honor a los marinos norteamericanos que son nuestros huéspedes.

NOVIOS

Los mejores retratos de boda los hace la Galería Fotográfica Casañ, Mayor 13; es la más perfeccionada y justa, preferida de toda persona elegante

Avisando un día antes podrán pasar los automóviles hasta la puerta de la galería.

En tercera plana originales de interés

Don Vicente Serrat Andreu

que descansó en el Señor el día 27 de Octubre de 1917

D. E. P.

Todas las misas que se celebren el día 27 del presente mes, de ocho a doce, cada media hora, en la iglesia castreña de Santo Domingo, serán aplicadas por el eterno descanso de su alma. La vela y alumbrado así como los ejercicios a las cuatro de la tarde, tendrán igual aplicación.

Suviada, hijos, hijos políticos, hermanas políticas, tías y demás familia ruegan a sus amigos le dediquen una oración y se dignen asistir a dichos actos, por cuyo favor les quedará agradecidos.

Va los señores Prelados han concedido indulgencias en la forma acostumbrada.

Miguel Peñaflo De fútbol

Severino Aznar lo ha dicho en un artículo admisible, como todos los suyos:

Miguel Peñaflo, el ilustre periodista católico, que lleva cuarenta años combatiendo por la Causa católica, ha decidido hacerse abogado al rayar ya en los sesenta. Es un caso de voluntad formidable al servicio de una gran inteligencia. Miguel Peñaflo se ha hecho abogado en poco más de un año simultaneando sus estudios con sus trabajos periodísticos.

Y bien, ¿por qué se ha hecho abogado Miguel Peñaflo? Para los periodistas católicos la respuesta es bien clara.

Si Miguel Peñaflo hubiera puesto su pluma al servicio de los radicalismos izquierdistas, si hubiera hecho gala de despreocupación doctrinal, Miguel Peñaflo no tendría que hacerse abogado, porque es indiscutiblemente una de las plumas más brillantes y mejor cortadas del periodismo español.

¡Ah!, pero el maestro ha vivido constantemente en confesión pública de amor a la Causa católica. El maestro ha roto mil lanzas en defensa del divino ideal. El maestro lo ha sacrificado todo, su bienestar, su porvenir, su tranquilidad, en aras de la Prensa católica.

¡Y tan cerca del cielo ha estado siempre en su noble tarea, que en la tierra hemos llegado a olvidarnos de sus sacrificios y sus devalos!

¡Que amargo es declarar! ¡Y qué pena relatar el caso de Miguel Peñaflo, el veterano periodista que ha puesto su espíritu selecto en las hojas impresas, y ha dejado en ellas los trozos de su poderosa inteligencia, de su gran cultura y de su estilo admirable!

La prensa católica debe corresponder a tantos sacrificios, rindiendo al maestro un homenaje de admiración y cariño, y haciendo viables sus caminos, para que quien tanto nos honró con su pluma siga siempre honrándonos con la intensidad en pró de la Causa que nadie mejor que él ha sabido defender.

El «Arenas» a Lorca

El próximo domingo 28, se trasladará a Lorca el equipo local «Arenas F.C.» en cuyo campo contendrá en partido con el primer equipo titular de aquella población.

El «Arenas» presentará en sus filas algunos elementos de reciente adquisición, y abriga la esperanza de poder hacer un papel bastante lustro frente a aquel equipo.

Los entrenamientos del «Cartagena»

Continúan con gran actividad los entrenamientos en el campo del Stadium, de los jugadores que componen el primer equipo del «Cartagena F.C.» ante la proximidad del encuentro Eche Cartagena, cuyo encuentro será decisivo para este título.

Mejorados de sus lesiones los jugadores Bayo y Bañila, es muy posible puedan alinearse en dicho encuentro, para el que la fiabilidad de eficionados locales se proponen formar una caravana de autos que los conduzca a presenciar el encuentro en el campo ilicitano.

Puntuación de equipos

Al terminar la primera vuelta de los campeonatos regionales, la puntuación de los equipos es la siguiente:

	J. G. E. P. F. C. P.
Real Murcia	3 3 0 0 9 2 6
Cartagena F. C.	3 1 0 2 4 5 2
Eche F. C.	3 1 0 2 6 4 2
Lorca F. C.	3 1 0 2 2 10 2

Pompas fúnebres (Funeraria del Carmen)

Carmen 43, frente a la cilla de Cañaca.

Casa Patricio

Esta casa vende con un 20 0/0 de descuento sobre los demás.

Ok de la Fábrica de Gas

Servicio a domicilio desde 50 Kilos en adelante

Precios especiales para suministros mensuales a Hoteles, Bares y Cafés y demás establecimientos análogos.

Precio fijo EL FERROCARRIL Precio fijo

Habiéndose recibido un extenso surtido en los artículos para la próxima temporada, invitamos a V. para que sin compromiso de compra nos visite antes de hacer la suya, en la seguridad de que ha de encontrar cuanto el más delicado gusto pueda exigir

Hijos de Juan Martínez Méndez

7, 9 y 11, Puerta de Murcia, 7, 9 y 11